

Fiche 2

Chemin de Saint-Jacques de Compostelle

Denise et Maïté

Denise et Maïté poursuivent leur chemin comme prévu et dans de bonnes conditions.

Message de dimanche 5 juin 2011 :

Bien arrivées à Carrion de los Condès à 12 heures. Ville déserte. Commençaît à faire chaud. Tout va toujours bien. Bises à tous de nous deux.

Message de mardi 7 juin 2011 :

Coucou tout va bien. 2 soirs d'orage et pluie aujourd'hui. Planning respecté. Bises

J'en déduis que Denise et Maïté se trouvaient à El Burgo Ranero mardi soir, qu'elles feront étape à Mansilla de las Mulas, mercredi 8 juin, et qu'elles devraient arriver à Léon jeudi 9 juin.

A Léon, elles auront parcouru 179 kms, depuis leur départ de Burgos. Il leur restera 306 kms avant d'arriver à Saint-Jacques de Compostelle.

Cordialement

Jackie COUDERC

Boé le 8 mai 2011